

LAVIGNY

Mensonges de marionnettes

Le théâtre Rikiko poursuit son voyage au pays des mensonges enfantins. Les marionnettes de Lavigny ouvrent le deuxième volet d'une trilogie consacrée à ce thème, appelé «Pour de vrai? Pour de semblant?». Il fait suite aux représentations de 2010 du spectacle «Pourquoi j'ai dit ça?», auxquelles «de fort nombreuses familles» avaient d'ailleurs assisté, se souvient la fondatrice du théâtre, Elise Joder, qui espère autant de succès pour la suite de ces aventures imaginaires.

En première dans la région, le 18 mars à la Salle polyvalente de Lavigny, les enfants retrouveront certaines figures du début de l'histoire, mais auront aussi la surprise d'en découvrir «moult nouvelles», promet la marionnettiste. Le spectacle continuera ensuite son petit bonhomme de chemin jusqu'au 4 avril, en allant captiver l'attention des plus petits – il est conseillé d'avoir au minimum 3 ans pour assister à la représentation – du côté de Rolle, Bière, Etoy, Saint-Prex et Yens. Plusieurs représentations ont lieu en certains endroits. Elles sont gratuites et ne nécessitent pas de réservation.

Un tri périlleux

Le problème que rencontrent les enfants marionnettes Riko, Rikita et Scalène passionnera certainement le jeune public. Car les trois acolytes, suite à une mésaventure, ne peuvent plus goûter aux joies de leur passe-temps favori et essaient de mettre sur pied diverses stratégies pour faire «craquer»



La souris Grisette captivera les plus petits lors des représentations prévues sur La Côte. DR

les adultes et ainsi récupérer le fameux caillou doré, élément clé de leur jeu.

Sur le ton de l'humour, cette mise en exergue ludique de la fragilité des fils reliant enfants, parents, grands-parents, animaux de compagnie ou encore personnages de fiction, permettra peut-être de faire le tri entre le «Pour de vrai» et le «Pour de semblant»... Mais les marionnettes d'être unanimes, prévient Elise Joder: «L'exercice est étonnamment périlleux!» **SBI**

Lavigny, 18 mars, Salle polyvalente, 11h et 14h; Rolle, 21 mars, Salle des Chevaliers, 10h, 14h et 16h; Bière, 22 mars, Salle polyvalente, 16h; Etoy, 27 mars, Salle du Conseil, 16h; Saint-Prex, 28 mars, Salle du Vieux-Moulin, 14h; Yens, 29 mars, Salle polyvalente, 16h; Aubonne, 4 avril, Aula du Château, 14h et 16h.